



Un "mini-projet" pour les 4e ELGAR : des vœux qui font le tour du monde ! La suite....

publié le 26/05/2025 - mis à jour le 02/06/2025

L'ambassadrice du Salvador attendue au collège de Marennes !

Descriptif :

La nouvelle a été annoncée aux élèves mercredi dernier : le Président du Salvador a répondu à la carte de vœux envoyée par nos collégiens !

Son courrier sera remis en main propre par (...)

La nouvelle a été annoncée aux élèves mercredi dernier : **le Président du Salvador a répondu à la carte de vœux envoyée par nos collégiens !**

Son courrier sera remis en main propre, ,vendredi 6 mai 2025, par Su Excelencia la Embajadora Lorena Sol de Pool, ambassadrice du Salvador. Elle sera accompagnée de son ministre conseiller.

Un moment unique et symbolique que nos élèves auront l'honneur de partager avec ces représentants officiels.

Felicidades a los alumnos .

Señor DURIEUX

Document joint

 [article_presse_venue_ambassadrice_au_college](#) (PDF de 958.2 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.